KÜCHE SCHWEIZ

Der Wettbewerb ist lanciert

Dieses Jahr wird zum dritten Mal der «Swiss Kitchen Award» duchgeführt. In den



Kategorien «Schönste Küche» und «Bester Küchenumbau» wurden 66 Projekte aus allen Landesteilen eingegeben. Die Abstimmung läuft vom 1. September bis zum 8. Oktober um Mitternacht.

Unter den 16 nominierten Finalisten sind einige Schreinerküchen mit einer ausgeprägten Individualisierung, grosser Handwerkskunst, Schaffenskraft, Innovation und Begeisterungsfähigkeit zu finden.

Die Teilnehmer der Online-Abstimmung nehmen automatisch an der Verlosung eines Gewinnspiels teil: Dem Gewinner winkt ein einzigartiger Dinner-Abend im eigenen Heim.

Die Award-Verleihung selbst findet am 14. November 2017 im Anschluss an den neunten Küchenkongress statt. NJG

→ www.swiss-kitchen-award.ch







Die neue «Vivacolor»-Kollektion

Rund 150 Schreiner trafen sich am Abend des 22. August in der Speditionshalle der Herzog-Elmiger AG in Kriens LU, um die neue «Vivacolor»-Kollektion näher kennenzulernen.

Einführungsshow und Trendreferat

Der Event wurde durch eine Vertikaltuchtänzerin eröffnet. Passend zu der eleganten und farbenfrohen Kollektion begeisterte die Akrobatin die Schreiner mit atemberaubender Tuchakrobatik zu passender Musik. Anschliessend begrüsste der Firmeninhaber André Herzog die Teilnehmer. Die Gastrefe-

rentin Mia Kepenek brachte den zuhörenden Schreinern in ihrem 45-minütigen Referat vieles über Design, Trends, Farben und Oberflächen bei.

Vorstellung der Kollektion

Roman Odermatt, Marketingleiter von Herzog-Elmiger, präsentierte anschliessend die Kollektion. Er erzählte von deren Geschichte und Entstehung. Zum Abschluss der Veranstaltung konnte jeder Teilnehmer eine neue «Vivacolor»-Kollektion nach Hause mitnehmen. NJG

→ www.herzog-elmiger.ch

KÜNG SAUNA & SPA AG Die Sonnen-Sauna

Im Nest, dem Forschungsund Innovationsgebäude der beiden Forschungsinstitutionen Empa und Eawag, ging im August eine einzigartige Fitness- und Wellnessanlage in Betrieb.

Die Nest-Abteilung «Solare Fitness & Wellness» befindet sich auf der obersten Plattform des Gebäudes und wird durch drei Solaranlagen auf dem

Dach sowie an der Ost- und Südfassade betrieben. Ziel ist es, mithilfe einer Wärmepumpe den Energieverbrauch zu senken.

Im Wellnessbereich befindet sich auch eine Bio-Sauna der Küng-Eigenmarke Riosa (Bild rechts). Sie wird mit einem geschichteten Warmwasserspeicher erhitzt, wobei die Wärme aus den Photovoltaikanlagen bezogen wird. sz

www.kuengsauna.ch

